

09 Jun. 2017

## ATLAS OFFICIAL WEBSHOP

Aufgrund der immer stärker werdenden Nachfrage nach ATLAS Merchandisingprodukten haben wir uns entschlossen, einen eigenen Online-Shop einzurichten, über den wir unsere Werbeartikel allen Interessierten zum Kauf anbieten.

In unserem neuen virtuellen Verkaufsraum finden Sie Arbeitskleidung\*) & Kleidung, Hüte & Mützen, Büroausstattung und Geschenke mit dem ATLAS-Logo sowie mehrere unserer allseits beliebten maßstabsgetreuen Modelle.

Bitte besuchen Sie unseren Webshop unter der Internetadresse [www.i-atlas.com](http://www.i-atlas.com) und überzeugen Sie sich selbst von dem umfangreichen Angebot an ATLAS-Merchandisingprodukten, die wir zum Online-Verkauf am Lager halten.

#####

Due to the increasing demand for ATLAS merchandising products, we decided to establish an official web shop where we offer our promotional items for sale to all interested persons.

In our new virtual store, you will find workwear\*) & clothing, hats & caps, office equipment, and gifts with ATLAS logo as well as several of our popular true-to-scale models.

Please visit our web shop at the internet address [www.i-atlas.com](http://www.i-atlas.com) and browse through the wide selection of ATLAS merchandising products we keep in stock for online purchase.

\*) nur für ATLAS-Händler / for ATLAS dealers only

---

ATLAS GmbH, BAGGER Atlasstrasse 6, 27777 Ganderkesee, Germany, T: +49 (0) 4222 954-0  
ATLAS GmbH, KRANE Stedinger Str. 324, 27751 Delmenhorst, Germany, T: +49 (0) 4221 491-444  
ATLAS GmbH, ZYLINDER Theodor-Heuss-Str. 3, 49377 Vechta, Germany, T: +49 (0) 4441 954-0  
ATLAS Bradford, Wharfedale Rd., Euroway Trading Estate, Bradford BD4 6SL, UK, T: +44 8444 99 66 88

Geschäftsführer: Fil Filipov, Brahim Stitou Ľ Registergericht: Amtsgericht Oldenburg Ľ HRB 204412  
Steuer Nr. 57/ 201/ 30620 Ľ Umsatz Steuer Ident Nr. DE 270466980

Bankverbindung: HypoVereinsbank Zeven Ľ BLZ: 200 300 00 Ľ Kto.: 613548387 Ľ IBAN: DE17200300000613548387 Ľ BIC: HYVEDEMM300  
[info@atlasgmbh.com](mailto:info@atlasgmbh.com) Ľ [www.AtlasGmbH.com](http://www.AtlasGmbH.com)

